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平成３０年２月（第２回）光市教育委員会会議の要旨 

１ 開催日時 

平成３０年２月８日（木） 午後２時００分～午後３時５０分 

２ 場 所 

光市教育委員会 ２階会議室 

３ 出席委員 

 能美教育長、河村委員、寺崎委員、中西委員、平岡委員 

４ 事務局 

教育委員会事務局：蔵下教育部長、和田学校教育課長、奥屋学校教育課主幹、弘文化・

社会教育課長兼人権教育課長、村﨑体育課長、穐山図書館長、清水学校給食センター所

長、太田教育総務課長、川村教育総務課管理係長、藤井学校教育課指導係長、大隅学校

教育課学務係長、弘中人権教育課人権教育係長、山門文化・社会教育課社会教育係長、

村上文化・社会教育課文化振興係長、三好体育課体育係長、松岡学校給食センター業務

係長、影土井教育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

新学習指導要領のポイントについて

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

  ア 議案第２号 平成３０年度光市一般会計教育費関係予算案について 

（ア）概 要 

平成 30 年度光市一般会計教育費関係予算案について、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第 29 条及び教育長に対する事務委任等に関する規則第２条の規定に

基づき教育委員会の意見を求めるため、本案を提出。 

（イ）内 容 

平成 30 年度光市一般会計教育費関係予算案について、各課より説明。 

（ウ）主な意見や質疑 

① 意 見 

トイレ改修工事について、トイレ間の壁が低いので、いたずらや防犯のために

少し高くするといった工夫等はされるか。 

② 回 答 

配慮されているものと考えている。 

①-１ 意 見 

特に女子トイレについては十分ご配慮いただきたい。 
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① 意 見 

光市立学校の将来の在り方に係る基本構想の推進について、各中学校区にどの

ように説明会をされる予定か。また、どういった体制で実施されるのか。 

② 回 答 

４、５月頃から、ＰＴＡや学校運営協議会等に説明に回りたいと考えている。体

制については、丁寧に説明する必要があるため、教育長をはじめ学校教育課、教育

総務課の職員をもって対応したいと考えている。 

補足として、基本構想の概要版を作成し、全ての教職員をはじめ、学校運営協議

会において地域・保護者・学校に説明するとともに、最終的には必要に応じて地域

説明会も行いたいと考えている。 

① 意 見 

光っ子サポーターや光っ子コーディネーターに関する事業について、年度ごと

に配属・派遣されるのか。また、臨床心理士は派遣回数が 12 回だが、定期的又は

随時に派遣されるのか。 

② 回 答 

光っ子サポーターは原則学校配置で、21 名のサポーターを各学校に振り分けて

配置している。光っ子コーディネーターは、光っ子サポーター等に様々な指導・

助言や支援を行うため、各学校を巡回している。 

心療カウンセラー派遣事業における臨床心理士の派遣については、緊急的な対

応事案や研修会等の依頼があった際、年間 12 回を目処に随時派遣している。 

②-１ 回 答 

21 名のサポーターについては、嘱託職員として、教職員免許を持った方にお願

いしている。大変好評を頂いており、学校からももっと配置してほしい旨の要望

を頂いている。こうしたサポーターの方が授業の支援だけでなく、児童の通常生

活の場面から先生と十分な打ち合わせを行うなど、そうした点が光市の支援の大

きな特徴である。 

① 意 見 

遊具整備について、平成 30 年度は室積小学校・束荷小学校となっているが、他

にも未整備の遊具はあるか。 

② 回 答 

未整備というものはないが、危険なものについては、現状を確認して使用禁止

にしている。室積小学校・束荷小学校の遊具は、平成 29 年度の点検で継続的な使

用が難しかったため、撤去して更新することとした。 
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① 意 見 

光市立学校の将来の在り方に係る基本構想の推進における周知方法について、多

くの方に正しい情報を知ってもらうため、４～５月の各小中学校等で開催される総

会等も活用して頂きたい。 

② 回 答 

日程調整が難しいが検討したい。 

① 意 見 

トイレの改修工事について、全ての和式トイレを洋式トイレに改修されるのか。

② 回 答 

改修する箇所については、洋式トイレに改修して行く予定である。 

① 意 見 

すでに改修済の室積小学校と大和中学校はどういった状況か。 

② 回 答 

室積小学校と大和中学校も全てのトイレではなく、改修した箇所のみ洋式化し

ており、学校全体では和式トイレも残っている。 

②-１ 回 答 

運動の生理学を勉強されている方の意見では、和式トイレ特有の「しゃがむ」

という動作は、子どもたちには特に必要な動作でもあるとも言われている。その

他様々な意見等も頂きながら、和式トイレの良さも残しつつ、洋式化を考えてい

くことが必要だと考えている。 

① 意 見 

国際性豊かな人づくりにおける中学生の海外派遣について、できれば各中学校

より１名は海外派遣に参加していただきたい。 

① 意 見 

 伊藤公の記念事業について、維新 150 年事業ということで伊藤公資料館が注目

されているが、近隣施設である里の厨や他の施設との連携はどうか。 

② 回 答 

里の厨との連携として、里の厨のレシートを持参されると伊藤公資料館入館料

の 50円割引となる事業を引き続き実施していきたい。 

（エ）議 決 

全員一致で承認される。 
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  イ 報告第４号 光市立学校の将来の在り方に係る基本構想（案）について 

（ア）概 要 

光市立学校の将来の在り方に係る基本構想（案）について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

概要のとおり。 

  ウ 報告第５号 光市教育振興基本計画（案）について 

（ア）概 要 

光市教育振興基本計画（案）について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

    概要のとおり。 

（ウ）主な意見や質疑 

① 意 見 

体育的教育活動について、前回まで記載はなかったと思うが。 

② 回 答 

内容について、パブリックコメントや第３回の懇話会での意見を踏まえた変更

点であり、ご指摘の体育的教育活動の推進については、キャリア教育に関する記

載など、文言の修正を含めて若干変更している。 

  エ 報告第６号 区域外就学の承認について 

（ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より報告。 

（イ）内 容 

区域外就学の協議及び申請のあった７名を承認したことについて報告するもの。 


